

## LAZISMU Beri Kado Ramadhan Untuk 48 Anak Yatim Dan 602 Dhuafa

Jum'at, 24-04-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, MATARAM** ?Kado untuk 48 anak yatim diserahkan saat acara silaturahmi PW Muhammadiyah NTB dengan Rumah Qur'an Riyadhul Mubarak, bertempat di Musholla Riyadhul Mubarak Selagalas Kota Mataram, Rabu (22/04/2020). Acara ini diadakan kerja sama dengan Tahfidz Qur'an Riyadhul Mubarak binaan Ust. M. Anugrah Arifin.

Mei Laduna, salah satu anak yatim dari warga sekitar Rumah Tahfidz mengatakan, sangat senang dan bersyukur mendapat undangan dari LAZISMU. "Alhamdulillah saya senang sekali bisa ikuti pengajian singkat tentang Fiqih Darurat Ibadah disituasi wabah virus corona melanda," ungapnya.

Virus ini menurut Mei, ia kehilangan waktu untuk menuntut ilmu secara bersama. Dengan bekal pengajian ini lamenjadi yakin untuk terus belajar dan beribadah dari rumah. Apalagi ia diberikan Kado Ramadhan berupa sembako dan tas school kits. Mei berharap setiap tahun terus mendapat undangan seperti ini.

Ketua LAZISMU NTB Wiryandinata menjelaskan, tahun ini LAZISMU mentasyarufkan dana infak berupa kado Ramadhan kepada 48 anak yatim dan 602 orang kaum dhuafa. "Alhamdulillah tahun ini kami bisa tasyarufkan 650 paket kado Ramadhan untuk yatim dan dhuafa, yang dikemas dalam bentuk sembako dan school kits",kata wirya.

Dia juga menyampaikan kepada para kaum muslimin agar jangan ragu untuk membayar zakat, infak dan sedekah ke LAZISMU NTB. "Untuk bapak bapak dan ibu ibu serta semua umat muslim, silakan salurkan zakat dan infak ke LAZISMU. LAZISMU NTB Insya Allah mengelola dana zakat dan infak secara amanah," jelasnya.

Terpisah, ketua PWMuhammadiyah NTB TGH. Falahuddin, M.Ag memberikan pesan kepada anak yatim agar terus belajar dan rajin mengaji walupun dari rumah. InsyaAllah doa anak yatim makbul diijabah oleh Allah, smoga wabah corona ini segera berakhir. Doakan para Muzaky dan Donatur agar sehat serta hartanya berkah sehingga terus bisa berbagi menebar manfaat setiap saat" terangnya.

"Kami atas nama PW. Muhammadiyah NTB ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada para muzaki-Donatur yang telah mempercayakan amanahnya kepada LAZISMU NtB. Kami juga ingin mengajak kepada Seluruh Warga Muhammadiyah di NTB pada khususnya dan juga pada seluruh para agniya, mudah-mudahan bisa digerakkan hatinya untuk memberikan donasi maupun Zakat Infak Shodaqohnya melalui LAZISMU NtB. Selain itu semoga suasana Covid-19 ini segera berlalu dan menjadikan kita untuk saling berta'awun diantara sesama" terangnya